

WIDENSOLEN Dimanche 15 septembre

Fête du cheval au profit du handicap

Dimanche 15 septembre, à partir de 10 h à l'Écurie du Moulin de Widensolen aura lieu la fête du cheval au profit du handicap, organisée par le Rotary Club des Deux Brisach.

Cette fête s'adresse tant aux personnes valides qu'aux personnes avec handicap, l'un des objectifs de la journée étant de les faire se rencontrer.

De nombreuses activités seront proposées : démonstration équestre, promenade en calèche, à poney, équitation adaptée, démonstration de chiens d'aide pour handicapés moteur, concours de saut d'obstacle.

Toutes les animations proposées par les organisateurs sont gratuites.

Cette journée, à destination des habitants des deux côtés

du Rhin, est l'une des nombreuses activités initiées par le Club Rotary franco-allemand des Deux-Brisach pour favoriser et diversifier les rencontres transfrontalières.

Outre le traditionnel prix du Président, cette année le président du club remettra à l'association des Amis de l'Écurie du Moulin de Widensolen une selle d'équitation spécialement adaptée

aux besoins de personnes handicapées.

Cette selle a pu être financée grâce à des dons et fonds provenant à égalité du RC des Deux Brisach et de son club partenaire de Novi Sad, capitale culturelle européenne 2021 (Serbie).

Sur place petite restauration, afin de permettre au club de poursuivre son but d'entraide.